

Le “Chemin” des coeurs et des esprits de millions de gens

Evgenii Pazukhin, collaborateur de programmes de radio, Russie

14/06/2002

Chemin est un fruit de la grâce de Dieu à laquelle son auteur a répondu de tout son cœur et de tout son esprit. Son livre est la conséquence naturelle de son travail pastoral auprès de nombreuses personnes. C'est de ces contacts que jaillissent ce ton encourageant, ce langage châtié

et ces petits points géniaux qui s'emboîtent les uns dans les autres pour faire une étonnante mosaïque. Il n'est pas surprenant que Chemin ait si vite atteint une énorme popularité par toute la terre. Ce livre a réellement montré qu'il est la voie pour les cœurs et les esprits de millions de personnes.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/le-chemin-des-coeurs-et-des-esprits-de-millions-de-gens/> (30/01/2026)